
Сердечно благодарю Вас за поддержку моей кандидатуры 
на выборах депутата Законодательного Собрания Пермской 
области. 

Конечно же, я хорошо осознаю меру депутатской 
ответственности за развитие нашего города, региона, за их 
скорейший выход из экономического кризиса. При этом я 
хорошо сознаю и меру своих возможностей помочь этому. Мои 
возможности существенно выше, я говорю об этом уверенно, 
при всем уважении к другим кандидатам. 

Работа депутата по защите интересов своих 
избирателей, своего округа - не медаль и не почетная грамота. 
Это повседневный труд по привлечению к решению проблем 
округа любого пермского или московского начальника, не говоря 
о губахинском и кизеловском от которых в нашей жизни 
многое зависит. Лучше ли справится с этим тот, кого 
загружают повседневные директорские заботы, кто уже имел 
возможность не раз доказать свои слова делом? Я рад, что 
ответ на этот вопрос оказался для Вас очевидным. 

Выражая Вам свою признательность, хотел бы просить 
Вас, Ваших родных, близких и друзей обязательно принять 
участие в голосовании в день выборов 14 декабря. Ведь если 
мы не хотим повторения пройденного, нужно выразить свою 
волю до конца. 

С надеждой на благополучие Ваше и Ваших близких, 

Олег Серебрянский, 
президент фонда развития 

социальных программ "Наш город" 


